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Les interviews s’enchainent sur le blog des Assises du journalisme. Au tour de Pierre
Haski > — Pierre Haski est un patron de presse un peu spécial. Journaliste de
formation, il fonde Rue89 en 2007 en compagnie d’anciens collègues de Libération.
Assis du côté des journalistes, il était jeudi l’invité du débat “Journalistes et patron de
presse, [...]

Les interv iews s’enchainent sur le blog des Assises du journalisme. Au tour de Pierre Haski >

—

Pierre Haski est un patron de presse un peu spécial. Journaliste de formation, il fonde Rue89
en 2007 en compagnie d’anciens collègues de Libération. Assis du côté des journalistes, il
était jeudi l’inv ité du débat “Journalistes et patron de presse, pourquoi tant de haine ?”

—
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